
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

FM わたらせ 第 8 回番組審議会議事録 

 

1. 開催日  2024 年 11 月 29 日（金）11:00-12:30 

 

2. 開催場所 ウム・ヴェルト内モルゲンロート 

 

3. 委員出席 

委員総数 7 名 

出席委員数 3 名 

出席委員 大澤敏夫、鈴木隆、岡 武 

欠席委員 4 名  新井好一、眞中 紀、森本寿子、町田和夫 

 

放送事業者側出席者名 小柳明雄、松井直子、関根秀樹 

 

 

4. 議題 

(1) 審議番組の放送内容について 

(2) 次回の開催日程 

 

5. 議事の概要 

放送及び、局全般についての意見を求めた。 

 

6. 審議内容 

6.1 審議番組１の放送内容について 

番組名【2024 年 9 月 27 日 おかえりわたらせ、大喜利コーナー】 

放送時間 毎週金曜日 16：00～19：00 

担当パーソナリティ 杉本遥 

 

（委員）  番組にリスナーが気軽に参加出来てとても良い番組だと感じました。リスナ

ー参加型の番組は初めてですが、こういうアイデアもあるのだなと思った。

校長先生や教頭先生のラップコーナー等工夫してつくられているのだなと思

った。 

（事業者） 対話型の番組は確かに一部のリスナーに喜ばれるが、他方、そのリスナーだ

けが中心となり、他のリスナーが置いてきぼりになる可能性もあるので、 

慎重にいかねばならない。 



6.2 審議番組 2 の放送内容について 

番組名【2024 年 10 月 23 日 加須ストリート・ゲストは学習塾リッキールーム 

塚越様】 

放送時間 平日毎日 16：00～16：14 生放送ゲストコーナー 

担当パーソナリティ 横山剛 

 

（委員）2001 年のテロの話しとか、平和な時代から、又世界に嫌なことが起きている。そ

んな中で、この学習塾は 女性の起業家を助けたいと言っていて、応援したい。

この学習塾は勉強以外の人の生き方までも教えてくれるのだなと思った。このリ

ッキールームは調べても出てこない。もっともっと本音で色々話してほしいと覆

った。 

（事業者）この学習塾は、子供の心まで育ててくれるのだなと感心した。この番組を聞い

て、不登校で塾にも来なくなった生徒が、塾に「番組を聞いたから」と現れるよ

うになったと。・・良かった。ラジオの役割、大切さを実感した。 

 

 

次回開催日 

次回は、2025 年 1 月 31 日（金） 11 時から 同場所で実施。 


